



Drones en RHÔNE-ALPES

1
ères
RENCONTRES
INTERPROFESSIONNELLES

Vendredi
10 octobre
2014

Parc
d'Activités
Alpespace (73)

COMMUNIQUE DE PRESSE

INEDIT, le vendredi 10 octobre prochain, se tiendront les 1ères Rencontres Interprofessionnelles Drones en Rhône-Alpes.

Les 1ères Rencontres Interprofessionnelles Drones en Rhône-Alpes sont l'occasion inédite pour les professionnels du secteur et toutes acteurs du sport intéressés par ce nouvel outil de travail, de se rencontrer, d'échanger et d'imaginer les utilisations et applications de demain.

Outil novateur, le drone civil est aujourd'hui en plein essor : cartographie, métrologie, photographie, surveillance d'événements et de structures, missions de secours ou encore analyse des risques naturels, industriels et sanitaires... Les applications professionnelles de ces aéronefs télécommandés sont multiples et ne cessent de se diversifier.

C'est pourquoi systemd a souhaité consacrer un événement à cette technologie révolutionnaire, afin de révéler le potentiel du secteur et développer les échanges parmi les professionnels et les utilisateurs potentiels.

Cet événement inédit en Rhône-Alpes s'articulera autour de trois temps forts :

- **des échanges animés** par des intervenants qualifiés : deux conférences-débats sur les problématiques du drone et ses applications civiles et professionnelles,
- **des démonstrations** : l'occasion de voir des drones en action au cours de mises en situation concrètes,
- **des expositions** : un espace idéal pour rencontrer des fabricants de drones, de systèmes embarqués et des bureaux d'études qui utilisent déjà les drones au quotidien.

Dès la première édition, l'événement bénéficie du soutien et de la présence de la Fédération Européenne du Drone (UAV International), de la Fédération Professionnelle du Drone Civil, de la DGAC, de la Société d'Hydrologie Française, du Syndicat National des Entreprises de Sécurité, de Thésame, du Cluster Imaginove, d'EDF et autres acteurs économiques et politiques. 250 à 300 participants, une vingtaine d'exposants, 8 experts internationaux et une trentaine de journalistes nationaux pour présenter l'éventail des opportunités que peut offrir le drone professionnel.

Les premières Rencontres Drones en Rhône-Alpes seront accueillies le vendredi 10 octobre prochain, sur le Parc d'Activités Alpespace, lieu privilégié pour les secteurs de l'ingénierie, du sport et de la montagne, terrain de prédilection du drone.

Programme complet, informations et inscriptions sur : www.dronesenrhonealpes.com.